

ABSTRAK

Nuke Nurlindasari, 2019, **Upaya Pemerintah Desa Guna Mendorong Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa. (Study Kasus Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo)**. Dibawah bimbingan yang saya hormati Ibu Dr.Hj. Siti Marwiyah, M.Si selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Andhi Nur Rahmadi, S.IP., M.IP selaku Dosen Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis Upaya Pemerintah Desa Guna Mendorong Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo serta mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat Upaya Pemerintah Desa Guna Mendorong Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, sumber data diperoleh dari data primer yaitu melakukan wawancara dengan informan, dan data sekunder yang berasal dari dokumen-dokumen Kantor Kelurahan Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah rangkaian dari proses pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi data. Fokus penelitian dalam skripsi ini mengenai upaya pemerintah desa guna mendorong partisipasi masyarakat dalam pembangunan Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo dalam pembangunan Wc Komunal, meliputi tahapan perencanaan, tahapan pelaksanaan dan evaluasi, serta faktor pendukung dan penghambat Upaya Pemerintah Desa Guna Mendorong Partisipasi Masyarakat Dalam Pembangunan Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo.

Berdasarkan hasil penelitian di lapangan bahwa upaya pemerintah desa guna mendorong partisipasi masyarakat dalam pembangunan Desa Kedunggaleng Kecamatan Wonoasih Kota Probolinggo dapat dikatakan cukup baik, dapat tercermin dari upaya yang dilakukan pemerintah dalam pembangunan Wc Komunal dari tahap perencanaan, tahap pelaksanaan dan evaluasi sudah berjalan dengan baik. Faktor pendukungnya adalah dorongan dari Pemerintah Desa dalam melakukan pembinaan, pengamatan dan pengawasan terhadap masyarakat. Selain itu faktor pendukungnya dari Keinginan diri sendiri masyarakat untuk berpartisipasi dalam pembangunan karena adanya suatu kepedulian atau kesadaran untuk ikut terlibat langsung maupun tidak langsung dalam pembangunan Desa kedunggaleng. Dan Faktor penghambatnya adalah kesibukan masyarakat terkendala karena faktor pekerjaan dan

rasa malas karena perkembangan teknologi dan salahnya asumsi masyarakat karena sudah ada tenaga kerja suruhan dari pemerintah Desa kedunggaleng.

Kata Kunci : pemerintah Desa, Partisipasi Masyarakat, Pembangunan Desa.